
【要望等日】 令和７年３月３日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 芳村 ひろみ 

【件  名】 新口町地内の看板の設置について 

【要望等の概要】 

新口飛鳥荘苑１号線、９号線の三差路で車がスピードを出して進入するので、歩行者が危険であるため、

注意看板を設置してほしい。 

【対応等の概要】 

看板設置は地元自治会からの要望が必要であるため、要望書を提出いただくよう説明しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和７年３月１７日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 芳村 ひろみ 

【件  名】 小槻町地内の破損したポストコーンの復旧について 

【要望等の概要】 

小槻町地内の市道小槻町１０号線（歩道部）において、ポストコーンの破損があり、復旧してほしい。 

【対応等の概要】 

現地確認し、ポストコーンを復旧しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和７年３月１９日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 吉田 かずき 

【件  名】 北妙法寺池の処分（売払い）手続きについて 

【要望等の概要】 

北妙法寺池（共有地）の売払い手続きについて、地元自治会役員に同行し来庁された。 

【対応等の概要】 

部落有財産取扱要綱第５条に基づく手続きとなり、要件として北妙法寺町世帯主で構成する総会による

承認が必要である旨を説明しました。 

【担当部署】 財務部 資産経営課 

 

【要望等日】 令和７年３月１９日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 今井 りか 

【件  名】 生活困窮者支援について 

【要望等の概要】 

困窮している可能性がある世帯について、議員の元に第三者から相談があった。どうにかしてこの世帯

と市が関わることができないか。 

【対応等の概要】 

本人が実際に困窮しているか分からない状態であり、一度当課のリーフレットを本人宅のポストに投函

して様子を見ることとしました。ポストへの投函は議員が自身で行うとのことで、依頼しました。 

【担当部署】 福祉部 福祉総務課 

 

 



【要望等日】 令和７年３月１９日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 奥田 寛 

【件  名】 道路拡幅予定地のびわの木について 

【要望等の概要】 

小綱町の道路拡幅予定地（飛鳥川沿い）にびわの木が生えており、地元の人が実を取って食べたりして

いる。道路拡幅工事に際し、自治会からは木を伐採することで了解を得ているとのことだが、なかなか立

派な木であるため、小学校、幼稚園など市の敷地内に移植して、子どもたちに楽しんでもらうことはでき

ないか。 

【対応等の概要】 

既に拡幅工事については契約済みで、伐採も含めて工程に入っており、今から変更することは難しい。

実際に現地確認も行ったが、木の生育状態からも移植にはそぐわず、費用面からも移植は適当でないと考

える旨を回答しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 道路河川課 

 

【要望等日】 令和７年３月２１日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】 新規事業や拡大事業の運用変更に係る資料について 

【要望等の概要】 

産後ケア事業の拡大とともに、訪問型と通所型【短時間】の利用時間が１時間単位から２時間単位とな

り、これまで１時間ずつ利用されていた方にとっては使いづらくなる。１回を２時間にしてケアの質を高

める、担保するための変更というのは分かるが、事業者の助産師からは１時間でも十分との声を利用者を

介して聞いている。事業の体系を変更する際は、少数の意見であっても、より多くの方に理解を得られる

ようにする必要がある。実際にはどれくらいの数の事業者の意見なのかなど、実績を基に根拠となる資料

を作成いただき、市民への説明が明瞭になるように努めてほしい。 

【対応等の概要】 

利用者や事業者の声を具体的に聞きながら、事業の展開を検討していく旨を回答しました。 

【担当部署】 こども部 こども家庭課 

 

【要望等日】 令和７年３月２４日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 石井 ひとあき 

【件  名】 小房町・南八木町地内の道路の穴について 

【要望等の概要】 

小房町・南八木町地内（市道南八木町６号線）の道路に穴が空いているので補修をお願いしたい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、補修材で修繕しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 道路河川課 

 

  



【要望等日】 令和７年３月２７日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 吉田 かずき 

【件  名】 曽我町地内の舗装の修繕について 

【要望等の概要】 

市道（曽我町・北妙法寺町線）で舗装の穴開きがあり、対処してほしい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、補修材で補修しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和７年３月２８日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】 上品寺町地内の市道及び民地の植栽、雑草の繁茂について 

【要望等の概要】 

市道上品寺町１４号、１５号線において、道路から雑草が生えた状況であり、通行に支障が出ている。

また、民地側からも市道に影響している樹木もあり、対処してほしい。 

【対応等の概要】 

現場を確認し、特に民地側から生えている樹木については自治会等に相談し協力を得て対処していきた

い旨を回答しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和７年３月３１日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 坂本 正樹 

【件  名】 木原町地内の舗装の修繕について 

【要望等の概要】 

市道（新賀町・木原町１号線）で舗装の穴開きがあり、対処してほしい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、補修材で補修しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和７年３月３１日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 坂本 正樹 

【件  名】 土橋町地内の舗装の修繕について 

【要望等の概要】 

私道で舗装の穴開きがあり、対処してほしい。 

【対応等の概要】 

緊急性の判断を行い、補修材で補修しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 


